



► BANTUAN PENDIDIKAN

BSM Dikirim Langsung ke Rekening Sekolah

JOGJA—Unit Pelaksana Teknis (UPT) Jaminan Pendidikan Daerah (JPD) menunggu hasil pendataan penerima dana Bantuan Siswa Miskin (BSM) dari sekolah-sekolah. Data penerima dana BSM tersebut diharapkan diterima paling lambat 16 Agustus mendatang.

“Bantuan diterimakan dua kali dan dikirim langsung ke rekening sekolah. Kalau tidak ada perubahan, rencananya BSM bisa dicairkan mulai 26 Agustus,” ujar Kepala Disdik Jogja Edy Heri Suasana, Senin (12/8).

Edy mengatakan data awal jumlah siswa yang diajukan untuk memperoleh BSM kurang dari kuota yang ditetapkan sebanyak 9.497 siswa dari jenjang SD hingga SMA/SMK. Kekurangan kuota itu dikarenakan banyak siswa yang menerima JPD sehingga tidak lagi diajukan memperoleh BSM.

Adapun jumlah dana bantuan yang akan diberikan untuk SD Rp450.000 per siswa per tahun, SMP Rp550.000 per siswa per tahun, dan SMA/SMK Rp1 juta per siswa per tahun. Selain itu, seluruh siswa penerima BSM akan memperoleh dana tambahan sebesar Rp200.000 sebagai nilai manfaat.

Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) JPD Kota Jogja Suryatmi mengatakan, pendataan dari masing-masing sekolah mulai SD hingga SMA masih terus dilakukan. Penerima BSM umumnya merupakan pemegang Kartu Perlindungan Sosial (KPS).

“Tanggal 16 Agustus, kami berharap data penerima BSM sudah kami dapat dari sekolah-sekolah. Sebab, menurut rencana 22 Agustus akan kami serahkan ke Pemerintah Pusat,” kata Suryatmi.

Dia belum bisa memastikan kapan pencairan dana BSM akan dilakukan Pemerintah Pusat. Pasalnya, hasil rapat koordinasi di tingkat pusat beberapa kali mengalami perubahan kebijakan. Termasuk kuota penerima susulan yang diberikan diberikan pusat. “Hasil rakor Juli berbeda dengan hasil rakor Agustus. Jadi, kami belum bisa memastikan kapan dana bisa dicairkan,” ujar Suryatmi. (Abdul Hamied Razak, Jumall)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Wakil Walikota	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pendidikan			

Yogyakarta, 01 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005